

総会 ”議題”

2018-19 年度 会計決算について
2019-20 年度 会計予算（案）について
～承認されました～

表彰 “第34回米山功労クラブ”



クラブ協議会

◆**会員研修委員会** 須田 清委員長
基本方針としましては、ロータリーについての基本的な理念をその歴史に照らして、共通の認識として得ることによってロータリアンとしての自覚を共有したい。そのために会員相互の話し合いを実行したいと思っております。研修とは、研究して修練するという事です。年2回の研修プログラムを予定したいと思っております。

◆**SAA委員会** 増田 徹委員長
例会等の設営並び進行が私の役割だと思っております。一時間を皆様方の楽しい時間になるよう心掛けて行きたいと思っております。SAA “SERGENT AT ARMS”その名の通り、目配り気配りを実践いたします。一年間よろしくお願ひします。

◆**プログラム委員会** 大杉 能弘委員長
今年度はクラブ創立45年の記念すべき年度になりました。前期のプログラムとしては、10月5日（土）に米山梅吉記念館訪問を考えております。また、下期には創立記念日がございます。安山RCとの再調印式も予定しております。また、委員会を開きまして委員の皆様と一っしょにプログラムを進めて行きたいと思っております。一年間よろしくお願ひします。

◆**出席・ニコニコ委員会** 並木 幸治委員長
出席委員会の基本方針は、仕事があつてのロータリーですが、出席が出来ない場合は代わりにメーキャップの活用をお願いします。出席率90%以上を目指します。
ニコニコ委員会の基本方針は、うれしい時、自慢できる事、おめでたい事があつた時には、ニコニコに大枚のご協力をお願いいたします。目標は80万円です。一年間ご協力よろしくお願ひします。

◆**職業奉仕委員会** 森川 昌紀委員長
職業奉仕の概念は“ロータリーの目的”第2項より「職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること」とあります。崇高な理念のもと、しっかりと動かないといけないと書かれております。職業奉仕委員会では、10月5日（土）に、米山梅吉記念館訪問を稲川米山委員長、大杉プロ

グラム委員長とタイアップしながら進めております。また、1月は職業奉仕月間ですので、皆さんの仕事の話をしていただくもの良いのかと考えております。プログラム委員長と相談しながら頑張っていきたいと思ひます。

◆**社会奉仕委員会** 小林 忠委員長
3年間留任させてやらせていただいております。基本方針としましては、地域の活動に参加し、継続事業は継続し、他クラブとの合同事業も考え今年度も、4月に花見例会、5月に芝ふるさとまつり、ペットボトルキャップ収集等も行っていきたいと思ひます。また、地区補助金を利用した事業も今年度は10月行います。一年間よろしくお願ひします。

◆**国際奉仕委員会** 榎 孝夫委員長
先ほどプログラム委員長からお話がありましたが、今年度は安山RCとの姉妹再締結式がございます。日本で行うのか、韓国へ行くのか決めて行かなければいけません。また、前年度が行った、国際奉仕合同事業も今年度行うのか考えて行きたいと思ひます。



出席・ニコニコ



並木幸治委員長



田中 一任	本日もよろしくお願ひします
谷口 顕	本日もよろしく
大杉 能弘	本日もよろしく
康 用根	よろしくお願ひします
切通 勇次	今日もよろしくお願ひします
小林 忠	田中年度の一年が始まりました 頑張らしましょう
須田 清	巨人軍快進撃はいつまでも
藤原 忠雄	クラブ協議会があるんですね これから考えます
榎 孝夫	今月中に梅雨があけますかね？
増田 徹	もうすぐリハビリが終わります またウォーキングを始めます 皆さんお身体をお大事に！！
並木 幸治	やっと薄日が うれしい～ クラブ協議会よろしく

11口 12,000円 累計 28,000円

会員	出席	計算	MU	%
23	12	17	0	70.6